Medio	Canal CNN Chile
Fecha	06/12/2016
Mención	Gobierno llama a no construir muros simbólicos en materia de inmigración. Habla Macarena Rodríguez, académica de la Facultad de Derecho de la UAH.

Sigue el debate por los cambios a la ley de inmigración. El gobierno llamó a no construir muros simbólicos contra ningún grupo.

-Chile Vamos insiste que es necesario establecer políticas restrictivas.

Habla:

-Macarena Rodríguez, dir. atención de inmigrantes U. Alberto Hurtado.

Conduce: Verónica Schmidt